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Sagesse du jour   (2021-05-09) 

Pour certaines personnes, que nous pourrions appeler les disciples de Jésus, l'expérience de 
son enseignement, de sa Parole vivante, pénètre en nous et commence à nous guérir de ces 
blessures. Cela peut se faire de différentes manières, peut-être par les Écritures, par des amis 
ou par un maître spirituel inspiré, peut-être par les sacrements. Différents moyens, différentes 
personnes. Jésus s'introduit de toutes sortes de manières différentes. Il trouvera un moyen de 
passer sous la porte, même si nous avons verrouillé la porte. Lorsque nous commençons à 
sentir que nous nous sentons mieux grâce à cette relation avec Jésus qui nous guérit, nous 
commençons à ressentir une plus grande acceptation de nous-mêmes et une plus grande 
plénitude. Nous commençons à voir comment nous pouvons avoir de meilleures relations 
avec les autres, les aimer davantage. Nous sommes capables de pardonner les blessures que 
les gens nous font, de laisser passer. Nous sommes capables de plus de compassion, d'être 
plus patients avec nous-mêmes. Même si nous avons beaucoup de problèmes, beaucoup de 
péchés et de fautes, nous ne nous flagellons pas tout le temps. C'est ainsi que nous 
commençons à faire l'expérience de l'œuvre salvatrice, de l'œuvre de guérison de Jésus. 

 

Laurence Freeman OSB, Relationship with Jesus 

https://wccm.us4.list-manage.com/track/click?u=c3f683a744ee71a2a6032f4bc&id=3cdefee452&e=be2e699803

